

Protokolleintrag vom 21.05.2008

2008/197

Postulat von Walter Angst (AL) vom 7.5.2008:

Areal Kronenwiese, Aufwertung der Baulandreserven

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Finanzdepartementes namens des Stadtrates nicht bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Walter Angst (AL) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3029/2008).

Namens des Stadtrates nimmt der Vorsteher des Finanzdepartementes Stellung.

Mirella Wepf (SP) beantragt folgende Textänderung:

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, bei der Planung der Wohnüberbauung auf der Kronenwiese von einem Landwert auszugehen, der auf dem Buchwert vor der Aufwertung der Baulandreserven im Jahr 2007 ~~von 2,15 Millionen Franken für die ganze Parzelle (inklusive der heutigen Freihaltezone)~~ basiert.

Walter Angst (AL) ist mit der Textänderung einverstanden.

Namens des Stadtrates ist der Vorsteher des Finanzdepartementes bereit das geänderte Postulat entgegenzunehmen.

Das geänderte Postulat wird mit 62 gegen 59 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat